



メアリー先生、カリー先生ありがとう！ ALT（外国語指導助手）が退任します

津奈木町の小・中学校でALT（外国語指導助手）として、英語を指導したメアリー・ペインター先生（令和元年7月から4年間）とカリー・リチャードソン先生（令和3年11月から1年9か月）。7月31日で任期を終え、新たな一歩を踏み出しました。

Thank you so much to everyone in Tsunagi Town!!
皆さんありがとうございました！

津奈木町での素晴らしい生活をありがとうございました。4年前、町に来た数日は戸惑いました。それでも、皆さんは温かく私を迎え入れてくれました。文化の異なる人たちとコミュニケーションを取ることは簡単なことではありません。だからこそ、皆さんの優しさに感謝しています。

津奈木中学校で教えた最初の生徒も今では大学1年生。4年間で色んなことが変わりました。でも、変わらないことがひとつあります。それは、皆さんに英語を教えることへの喜びです。私が英語を教えたように、皆さんは私に日本の文化、おもてなし、人生について教えてくれました。文化祭や地域のイベントなど、どの経験も楽しくかけがえのないものでした。貴重な体験を共有してくれてありがとうございました。皆さん愛しています。忘れることはありません。シーユー！



Mary Painter



Callie Richardson

See you again someday!
またいつか会いましょう！

1年9か月大変お世話になりました。津奈木町を離れるのはとても寂しいですが、皆さまのおかげでとても充実した日々を送ることができました。振り返ってみると、ふれあい祭りでテネシー料理を共有できたこと、バレーボール大会に参加したこと、コープなどでばったり会ったときの皆さまの笑顔が心に残っています。ALTとして小・中学校や英会話教室で働けることを光栄に思っています。教師として来た私ですが、皆さまは日本の美しい風景や文化をたくさん教えてください、いつも優しい日本語で話しかけてくださいました。

皆さまがこれからも英語と海外について一生懸命学び続けることを期待しています。心の底から、ずっと応援しています！私も津奈木のことを忘れず、どこへ行ってもこの経験を生かして頑張っていきたいと思います。

命 守ってレジャーを楽しんで 水辺の安全教室

7月6日(木)～14日(金)、津奈木小・中学校で水辺の安全教室が開かれました。プールや海などで楽しく、安全に遊んでもらうために、B&G指導員が溺れたときの対応やペットボトルなど身近なものを使った背浮き、ライフジャケットの使い方を説明。参加した児童は「ランドセルが水に浮くことを初めて知り、とても驚いた」と話していました。



↑ペットボトルでの背浮きを体験する児童

金 鰻を多彩な料理で食べ比べ つなぎ金鰻フェア

7月15日(土)から「つなぎ金鰻フェア」が町内飲食店などの7店舗で始まりました。この時期は産卵に向けて栄養を蓄えるため身が厚く、不知火海で獲れた鰻は「金鰻」と呼ばれています。各店で鰻の天丼や湯引きなどこだわりの料理を提供。酒を取り扱う店では、亀萬酒造の日本酒やパッションフルーツのビールと共に鰻料理が味わえます。



↑各店舗こだわりの鰻料理を味わってみてはいかがでしょうか

↓町長に目録を手渡した平松大祐代表取締役



学 習支える空調設備寄贈 興南電気株式会社エアコン寄贈

興南電気株式会社から中学校美術室にエアコン2台を寄贈され、7月6日(木)に町役場で贈呈式が開かれました。同社の平松大祐代表取締役は同校卒業生であり、お世話になった母校への恩返し思いを込めて寄贈。塩山教育長は「生徒が快適な学習環境で精一杯頑張ることができると思う。これからも地域から愛される学校づくりに努めていく」と話していました。

↓表彰を受けた（前列右から）門崎さんと新立さん



地 域の防犯に大きな貢献 水俣地区防犯協会連合会表彰式

7月14日(金)、水俣警察署で水俣地区防犯協会連合会表彰式が開かれ、大泊地区見守り隊（代表：新立文範さん）と津奈木小学校見守り隊（代表：門崎照征さん）が表彰されました。毎月2回、午前中に徒歩や自動車で防犯パトロールを実施。子どもや地域住民の防犯意識の向上や犯罪の予防に大きく貢献しました。